

À Sainte-Cécile, Orphie, club de pêche et surtout de loisirs

Publié le 19/09/2012



Les traversés de la plage et les mises à l'eau s'effectuent sous la vigilance des bénévoles d'Orphie.

Créé en 1995, le club Orphie a pour base le Camping de la mer à Sainte-Cécile. À l'origine club de pêche en mer, il est devenu, avec l'arrivée des jets et au fil du temps, club de pêche et de loisirs. Deux tracteurs, une armada de 23 bateaux, 8 jets, et une quarantaine d'adhérents constituent le noyau dur du club. Grégory Bonte, gérant du camping, cofondateur de l'association, met gracieusement à disposition un enclos pour garer les bateaux et jets ainsi qu'un mobile home qui fait également office de siège social.

Dans le cadre de ses activités, le club organise pour les résidents du camping des journées découvertes de la mer en bateaux et jets. Sont également organisés un concours de pêche en mer et une journée pêche à la truite dans un étang des environs. Le dynamisme de l'équipe dirigeante ne s'arrête pas là : cette année pour la première fois a été organisé un « triathlon du père peinard ». Celui-ci consistait en la mise en place d'un concours de pétanque, de belote et de fléchettes. Outre l'aspect détente, le leitmotiv qui caractérise les cinq membres du bureau est la sécurité avec les bénévoles qui entretiennent les tracteurs, pièces maîtresses du club, sans lesquels aucune mise à l'eau ne pourrait être faite. Avec l'autorisation des Affaires maritimes, ils assurent la sécurité lors de la traversée de la plage et des mises à l'eau : « Nous veillons scrupuleusement aux heures de sortie et de retour des bateaux et au respect des règles de sécurité » explique Christian Delzenne, trésorier. Cerise sur le gâteau, cette année, les sorties en mer se sont effectuées par de belles journées ensoleillées, « un gage supplémentaire et indispensable pour une bonne pratique en sécurité de notre loisir. »